

Secretario: Don Pedro Tuesta Caballero, funcionario del Cuerpo de Inspectores de la Dirección General de Prensa.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 6 de julio de 1968.—P. D., el Subsecretario, Cabanillas Gallas.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 6 de julio de 1968 por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar la oposición para ingreso en el Cuerpo de Traductores de la Dirección General de Prensa.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo establecido en la base cuarta de la Orden de 18 de noviembre de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 15 de febrero de 1968), modificada por la de 17 de febrero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 24 de febrero), he tenido a bien disponer que el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposición convocada para ingreso en el Cuerpo de Traductores de la Dirección General de Prensa quede constituido en la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Luis Vacas Medina, Vice-secretario general Técnico.

Vocales: Don José Angel Castro Fariñas, Subdirector general de Régimen Jurídico de la Prensa; don Julio Barrientos Medina, funcionario del Cuerpo de Traductores de la Dirección General de Prensa, y don Pionio Villar Rodríguez, funcionario del Cuerpo de Traductores de la Dirección General de Prensa.

Secretario: Doña María del Pilar Alameda Ruiz, funcionario del Cuerpo de Traductores de la Dirección General de Prensa.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 6 de julio de 1968.—P. D., el Subsecretario, Cabanillas Gallas.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de El Grove (Pontevedra) por la que se anuncia concurso para el nombramiento de Gestor-Administrador-Recaudador de los derechos o tasas por el uso y ocupación del Servicio de la Lonja Municipal de Contratación y Venta de Pescado y Marisco.

En cumplimiento de acuerdo adoptado por el ilustrísimo Ayuntamiento y pliego de condiciones aprobado, se convoca concurso para el nombramiento de Gestor-Administrador-Recaudador del Servicio municipalizado en monopolio de Lonja Municipal de Contratación y Venta de Pescado y Marisco en todo el territorio municipal, conforme a la Ordenanza fiscal y Reglamento aprobado por Orden del Ministerio de Industria y Comercio de 26 de julio de 1948.

Aptitud legal.—Podrán tomar parte en este concurso todas las personas naturales o jurídicas de nacionalidad española que gocen de plenitud de sus derechos civiles y políticos y no se encuentren comprendidos en ninguna de las incompatibilidades o incapacidades fijadas por los artículos 734 de la Ley de Régimen Local, 36 y 37 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local y cuarto y quinto del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Cantidad afianzada.—La cantidad garantizada o afianzada durante el segundo semestre de 1968 alcanza un total por los derechos municipales y de la Cofradía de Pescadores de 983.235 pesetas, y para el año de 1969, por iguales conceptos, 1.963.266 pesetas, importe que será ingresado en arcas municipales, presupuesto especial del Servicio, por mensualidades vencidas dentro de los diez primeros días del mes siguiente, incurriendo en recargo en otro caso, pudiendo ser causa de rescisión del contrato, conforme al pliego de condiciones.

Plazo de vigencia.—El plazo de vigencia de esta gestión se iniciará el día primero del mes siguiente al de la adjudicación definitiva y estará en vigor hasta el día 31 de diciembre de 1969, prorrogándose por anualidades naturales si no se avisa su revisión o rescisión con tres meses de antelación por cualquiera de las partes, incrementándose en este caso la cantidad afianzada en el quince por ciento cada año sobre la cuota resultante del año anterior.

Garantías.—La garantía provisional para tomar parte en el concurso se fija en cien mil pesetas, elevándose la definitiva al doble de este importe, debiendo constituirse en la Depositaria municipal o en la Caja General de Depósitos de la Delegación de Hacienda en cualquiera de las formas autorizadas por el artículo 76 del Reglamento de Contratación.

Premio sobre el exceso afianzado.—Del sobrante o exceso que resulte de la recaudación sobre el mínimo garantizado percibirá

el Gestor el setenta por ciento como premio de gestión, ingresando el resto en la Depositaria municipal y presupuesto especial de Lonja.

Anualmente se formalizará liquidación de los ingresos y gastos del Servicio conforme al pliego de condiciones y Reglamento del Servicio.

Exposición del pliego de condiciones.—El pliego de condiciones y expediente general, así como el Reglamento del Servicio, quedan de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento durante el plazo del concurso o licitación en las horas hábiles de oficina.

Proposiciones.—El pliego conteniendo la proposición se presentará cerrado y lacrado, si así lo estima oportuno el concursante, con la dirección siguiente: «Proposición para el concurso para el nombramiento de Gestor-Administrador-Recaudador del Servicio de la Lonja de Contratación y Venta de Pescado y Marisco de El Grove», debiendo estar reintegrada con póliza de tres pesetas del Estado, timbre municipal de 25 pesetas y de la municipal de igual importe.

En otro sobre, también cerrado, presentará el resguardo de la fianza provisional, declaración de no estar incurso en casos de incapacidad o incompatibilidad y una Memoria de la organización del Servicio, así como cuantos otros documentos estime oportuno para poner de manifiesto la capacidad de organización, garantías, etc.

Los pliegos conteniendo la proposición y documentación se presentarán en el Registro general de la Secretaría del Ayuntamiento durante las horas de diez a trece de los veinte días hábiles siguientes a la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Acto del concurso.—La apertura de pliegos tendrá lugar en el salón de actos del Palacio-Casa Consistorial a las doce horas del siguiente día hábil a aquel en que termine el plazo de licitación por la Mesa, constituida por el señor Alcalde o Teniente de Alcalde en quien delegue y el Secretario de la Corporación, que dará fe del acto.

Los sobres conteniendo proposiciones de los licitadores no admitidos por no presentar completa la documentación serán destruidos sin abrir.

La Mesa se limitará a consignar el resultado del concurso, sin llevar a efecto la adjudicación que corresponde a la Corporación, previo el informe del Secretario-Interventor y de la Comisión Permanente.

Bastanteo de poderes.—Los poderes presentados habrán de estar bastanteados por un Abogado en ejercicio en el partido judicial de Cambados.

Contrato.—Se entiende aceptado a riesgo y ventura, siendo de cargo del Gestor toda clase de gastos, como anuncios, timbres y formalización del contrato, así como cualquier otro gasto reglamentario.

Modelo de proposición

Don, vecino de, calle de, con D. N. I. número, expedido en el día, a V. S. respetuosamente acude y expone:

Que enterado de los anuncios del «Boletín Oficial del Estado» número, del día y de la provincia número, del día, y demás publicaciones, se comprometo a tomar a su cargo la gestión afianzada de la administración y cobranza del Servicio de la Lonja de Contratación y Venta de Pescado y Marisco de esta villa, conforme al pliego de condiciones y por la cantidad de pesetas (en número y letra).

Queda obligado a cumplir las condiciones de la legislación laboral, seguro de accidentes y salario mínimo reglamentario. (Lugar, fecha y firma del contratista.)

Se hace constar que el pliego de condiciones aprobado por la Corporación ha permanecido expuesto al público, conforme a lo establecido en el artículo 24 del Reglamento de Contratación.

El Grove, 15 de julio de 1968.—El Alcalde, Francisco Alonso Pérez.—El Secretario, Eduardo Fernández Eiriz.—5.996-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Santoña por la que se anuncia concurso-examen para la provisión de plazas en el Servicio de Limpieza Pública.

El Ayuntamiento de Santoña anuncia concurso-examen para la provisión de tres plazas vacantes en el Servicio de Limpieza Pública, más las que puedan producirse hasta el comienzo de los ejercicios.

Las plazas de referencia se hallan dotadas con el grado 4 y su retribución complementaria, aumentos graduales por quinquenios y ayuda familiar.

Requisitos para tomar parte en el concurso: Ser español, no exceder de cuarenta y cinco años y demás condiciones prevenidas en el Reglamento de Funcionarios de Administración Local, de 30 de mayo de 1952.

En el «Boletín Oficial» de la provincia del día 12 del corriente mes se publica íntegra la convocatoria.

Lo que se hace público a los efectos prevenidos en la base tercera de la referida convocatoria.

Santoña, 13 de julio de 1968.—El Alcalde, Angel Badiola.—3.969-A.